
 
 

  
 

Conseil communal du 29 avril 2019 

Question orale : propositions constructives et solutions du groupe Ecolo Verviers au 

conseil communal depuis le début de la mandature :  

quel état d’avancement ? quel financement ? quels délais de réalisation ? 

 

Chers membres du conseil communal,  

 

Depuis le début de cette mandature, le groupe Ecolo Verviers a formulé, dans le cadre de son 

opposition constructive, une série de propositions et de solutions pour notre population 

verviétoise. Ces propositions s’inscrivent dans notre vision d’un Verviers en transition 

écologique et solidaire, innovant et mettant la bonne gouvernance, la mobilité ou encore la 

culture comme priorités, notamment.  

 

Nous sommes satisfaits d’avoir pu constater qu’au fil des mois, la majorité PS-MR-NV a 

répondu favorablement à plusieurs de nos demandes. 

 

Je souhaiterai pour ce conseil que le collège communal puisse nous faire un point précis sur le 

suivi de nos propositions lors de ces 4 premiers mois de la mandature. Je tiens à souligner que 

vous avez accepté plusieurs de ces propositions et qu’elles deviennent dès lors, des 

réalisations que s’engage à mettre en œuvre votre majorité. 

 

Nous sommes particulièrement intéressés par les moyens financiers prévus ou à prévoir pour 

réaliser nos propositions constructives, notamment en sachant que des modifications 

budgétaires seront nécessaires. En plus des moyens financiers, nous souhaiterions aussi 

connaitre le calendrier de réalisations, qui sera notamment un des éléments importants de la 

mise en œuvre du Plan Stratégique Transversal qui est en cours de rédaction. 

 

Il reste tant à faire pour répondre aux attentes des Verviétois et nous poursuivrons notre 

travail d’élus au sein de ce conseil pour porter des solutions durables et contribuer ainsi à 

l’amélioration de notre ville et de la vie de l’ensemble de notre population.  

 

Hajib EL HAJJAJI 
Chef de groupe Ecolo à la Ville de Verviers  

 
 


